



# 東っ子だより 11月

令和6年11月8日  
松山市立石井東小学校  
TEL 089-957-7545



## 東っ子運動会

体育主任



10月12日(土)、「みんなが主役 仲間と共に 東っ子<sup>オリンピック</sup>五輪」のスローガンのもと、第46回東っ子運動会が行われました。9月中旬から運動会練習を開始したものの、熱中症予防のため運動を中止しなければならなかったり、雨の日で運動場が使えない日があったりと、思うように練習時間を確保できない日が続きました。そのような中でも東っ子は、限られた時間、限られた場所で集中して練習を頑張りました。

最後まであきらめずに頑張った東っ子。仲間と共に力を合わせて120%の力を発揮した東っ子。全力で応援をし、勝っても負けてもたたえあった東っ子。パリ五輪に負けにくいくらい熱い運動会を自分たちの手で作り上げた東っ子は、きらきら輝く「金メダル」を手に入れたのではないのでしょうか。この経験はこれからの子供たちの成長につながると思います。

保護者の皆様、地域の皆様、温かい応援と御協力をありがとうございました。



私は、玉入れのダンスがとても楽しかったです。たくさんの応援が聞こえてきて、「頑張るぞ!」と思いました。家に帰ってから、お家の人に「ダンスが上手だったね。」と言われたのがうれしかったです。

1年

私は、リレー選手になりました。昼休みにチームでバトンパスの練習をたくさんしました。本番は、チームのみんなと力を出して1位になりました。応援してくれた黄組のみんなと2年2組のみんなに感謝したいです。

2年

リレーのリードがうまくできました。練習のときはできなかったけれど、本番はちゃんと前を向いてバトンを受けることができうれしかったです。他の組に抜かれずに一番前を走ることができて、すごく心に残りました。

3年

ダンスが完璧に踊れたのでうれしかったです。最後の円とウェーブはみんなの息が合っていました。リレーは、みんながバトンをうまくつなげていたから、「すごい!」と思いました。結果は最下位で悔しかったけど、みんながけがをしなくてよかったです。

4年

今年は今までの運動会とは少し違って、自分のことしながら全校のための仕事をしました。係の仕事は大変だったけれど、どんどんいい運動会になっているのが分かりました。来年はいよいよ6年生、自分たちが中心となって頑張る番です。

5年

小学校最後の運動会。リレーで練習の成果を出し切り、バトンパスを成功させ、表現のダンスもソーラン節も全力で演技できました。運動会后、クラスで円陣を組み、仲が深まりました。みんなのおかげで最高の運動会になりました。

6年

# クラブ活動の紹介

4・5・6年生は、自分の興味のあることや、得意なことを生かして、他のクラスや学年の人と協力しながら、クラブ活動を行っています。



## 音楽クラブ



音楽クラブでは、クラシックやポピュラーミュージックなど、ジャンルを問わず、自分たちが演奏してみたい音楽にチャレンジをしています。今年度は「名探偵コナン/メイン・テーマ」に取り組んでいます。メロディーが目立つようにバランスをとることなどがとても難しいですが、みんなと演奏することはとても楽しいです。クラブ見学で3年生にすてきな演奏を聴いてもらえるように練習を頑張っています。



## アニメ・イラストクラブ



アニメ・イラストクラブでは、A・Bの2つに分かれて活動しています。本やタブレットを見ながら好きなアニメやイラストを描いたり、グループでテーマを決めて描いたりしています。また、描いたアニメやイラストに色を着け、しおり作りをしています。みんなで作品を紹介したり、感想を伝えたりと、学年を超えて楽しく活動しています。



## ダンスクラブ



ダンスクラブは、今年初めてできました。6年生が9人、5年生が6人、4年生が6人います。「みんなで楽しく教え合ってダンスをしよう」を目標に活動しています。学年を超えて仲よくなれるよう、全体を4つのチームに分けて練習をしています。みんなで踊ろうと決めた曲は、「しなこワールド」と「タイムパラドックス」です。3年生に発表する1月に向けて、完璧に踊れるよう練習を頑張っています。

